



Détail de la toile marouflée de la quatrième travée représentant le miracle de Favertney. En 1608, un incendie éclata dans l'église des bénédictins de la ville ; l'autel fut détruit par les flammes, mais l'ostensoir qu'il portait resta suspendu dans les airs pendant plus de trente heures, devant des milliers de témoins.

IVR43_20112502523NUC2A

Auteur de l'illustration : Yves Sancey

Date de prise de vue : 2011

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation